



### **Ayuntamiento y Universidad de Salamanca avanza en recuperar los restos arqueológicos del Botánico**

El Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca (Usal) han firmado el convenio para avanzar en recuperar los restos arqueológicos del solar del Botánico, con el fin de crear un nuevo espacio abierto al público. Una firma que rubricaron el alcalde, Carlos García Carbayo, y el rector de la Usal, Ricardo Rivero. Además también se acordó que el Consistorio cederá a la institución educativa una parcela situada en el sector de «La Platina» para la creación de un Campus Agroambiental.